

Wehrversammlung und Neuwahl der Freiwilligen Feuerwehr Hirschegg

Die Freiwillige Feuerwehr Hirschegg hielt am 20. März im Gasthaus Kreuzwirt ihre ordentliche Wehrversammlung mit anschließender außerordentlicher Wehrversammlung zum Zwecke der Neuwahl ab.

HBI Eduard Offner konnte zu dieser Versammlung BR Erwin Draxler, ABI Helmut Langhold, Bürgermeister V. Gottfried Preßler, ELm Franz Amon sowie 22 aktive Wehrmitglieder und drei Jungfeuerwehrmänner begrüßen. Mit besonderer Freude begrüßte der Wehrführer vier der Feuerwehr neu beigetretene Jungfeuerwehrmänner sowie das erste weibliche Mitglied, Frau Ilse Dirnberger, welche in Zukunft für Verwaltungstätigkeiten zuständig sein wird.

Anschließend wurde eine Gedenkminute für verstorbene Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Hirschegg abgehalten.

Das Protokoll wurde jedem Wehrmitglied vom Schriftführer in schriftlicher Form vorgelegt und auf Antrag beschlossen, auf eine Verlesung zu verzichten.

Danach brachte HBI Eduard Offner den Tätigkeitsbericht für das abgelaufene Feuerwehrjahr vor. Es wurden 54 Tätigkeiten mit einer Teilnahme von 225 Mann und insgesamt 812 Stunden geleistet. Besonderen Anklang fand ein Erste-Hilfe-Kurs, der gemeinsam mit der Bevölkerung von Hirschegg abgehalten wurde.

Weiters berichtete Ortsjugendwart OLM Franz Guggi von den durchgeführten Aktivitäten mit der Feuerwehrjugend. Mit besonderer Freude begrüßte auch der Ortsjugendwart die vier neu hinzugekommenen Jungfeuerwehrmänner.

Der von Kassier V. Richard Scherr vorgetragene Kassabericht, welcher von den Kassaprüfern Fm Peter Langmann und HFm Erwin Gößler geprüft wurde, wurde einstimmig angenommen und somit der Kassier und der ganze Feuerwehrausschuß entlastet.

In seinen Grußworten brachte BR Erwin Draxler seine Freude an den fünf Neuzugängen zum Ausdruck. Er bedankte sich bei den Wehrmitgliedern für die geleisteten Arbeiten und beim Bürgermeister V. Gottfried Preßler für die gute Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und der Feuerwehr.

ABI Helmut Langhold bedankte sich anschließend für die Einsatzbereitschaft und die gute Zusammenarbeit im Abschnitt IV.

Seitens der Gemeinde sprach Bürgermeister V. Gottfried Preßler seinen Dank für die geleisteten Arbeiten, im besonderen für die Pflege des Rüsthauses und des Gerätes, aus. Weiters berichtete er von den Planungsarbeiten für den bevorstehenden Rüsthausumbau. Zum Fm wurde Franz Scherr angelobt.

Unter dem Vorsitz des an Jahren ältesten Feuerwehrmitgliedes HLM Franz Reinisch wurde die außerordentliche Wehrversammlung zum Zwecke der Neuwahl abgehalten.

Zum HBI wurde Eduard Offner und zum OBI Herbert Dirnberger einstimmig wiedergewählt. Die Wiedergewählten bedankten sich für das Vertrauen und nahmen die Wahl an.

BR Draxler, ABI Langhold und Bürgermeister V. Preßler brachten ihre Freude an der getroffenen Wahl der Feuerwehrmitglieder zum Ausdruck und gratulierten den wiedergewählten HBI und OBI.

HBI Offner bedankte sich bei den Ehrengästen und den Wehrmitgliedern für die Teilnahme und beendete die Versammlung.